

ADHERIDO



UNA JORNADA DE LUCHA

IMPRESIONANTE PRESENCIA DE NUESTROS COMPAÑEROS Y COMPAÑERAS.

A pesar del calor, cientos de compañeros y compañeras se hicieron presentes para participar de la asamblea de memoria y balance y del acto convocado por las centrales sindicales contra la aprobación de la ley de **recorte de derechos** presentada por el Poder Ejecutivo Nacional.

La intensa actividad previa desarrollada por los delegados, coordinadores, colaboradores y miembros de Comisión Directiva nos permitió lograr un clima de consenso en los lugares de trabajo que dio como resultado el voto de apoyo unánime a la gestión que comprende el periodo 2024-2025. Más de 750 compañeros y compañeras ratificaron sin ningún voto en contrario lo que ya había decidido el plenario del 3 de diciembre.

A pesar de las restricciones impuestas por la autoridad del trabajo logramos encolumnarnos a lo largo de dos cuadras y marchamos hasta donde los operativos represivos nos lo permitieron, sin arriesgar la integridad física de nuestros compañeros.

El corolario de esta jornada fue un rotundo triunfo, ya que el oficialismo se vio impedido de avanzar en su estrategia de quitarle a los que menos tienen para dárselo a los poderosos. Tampoco pudo avanzar en su plan de desarticular las organizaciones gremiales.

Los trabajadores de las telecomunicaciones estamos en inmejorables condiciones para impulsar, en unidad y respeto, un accionar de conjunto que eche por tierra todas las pretensiones de quitarnos nuestros derechos.

Una vez más, gracias por la confianza y la participación.

NATALIA GONZÁLEZ

Secretaria de Prensa y Prop.

OSCAR BARBIERI

Secretario de Organización

DANIEL ARIMA

Secretario Adjunto

CLAUDIO MARÍN

Secretario General

PUEDE VER ESTE COMUNICADO ONLINE EN WWW.FOETRA.ORG.AR



(51 11) 4860-5000



info@foetrabsas.org.ar



www.foetra.org.ar



H. Yrigoyen 3171 (C1207ABD) C.A.B.A